

# *Les médecins cubains commencent sous peu à soigner des patients atteints d'Ébola en Guinée*

---



La Havane, 17 novembre (RHC).- Le groupe de coopérants cubains de la santé qui se trouvent en Guinée aux côtés d'un groupe d'experts de l'OMS, l'Organisation Mondiale de la Santé, est arrivé dans la région de Forecariage, située à 120 kilomètres de la capitale, pour soigner directement des patients infectés par l'Ébola.

Un message envoyé par les professionnels cubains précise qu'ils ont déjà suivi un entraînement de deux jours au cours desquels ils ont échangé des vues avec le personnel guinéen qui travaille sur place, que des équipes de travail ont été créées et que des simulacres de soins de malades d'Ébola ont été faits.

Dans le message, les médecins cubains réaffirment l'engagement de s'acquitter des tâches assignées et ils envoient des salutations au gouvernement et au peuple guinéen.

Pour sa part, un médecin cubain qui travaille au Liberia a expliqué sur son compte Facebook les détails du travail dans les unités de soins de patients atteints d'Ébola.

Il explique le fonctionnement et les procédés indispensables pour garantir la santé du personnel et signale que les professionnels s'occupent mutuellement de détails comme l'utilisation correcte des combinaisons de protection. Il ajoute, entre autres, qu'ils ne restent pas plus de deux heures dans l'aire infectée et que les conditions pour le rep sont garanties.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/39426-les-medecins-cubains-commencent-sous-peu-a-soigner-des-patients-atteints-debola-en-guinee>



**Radio Habana Cuba**